



R.D.U.B.

Rheinischer Dialog- &
Bildungsverein e.V.

Stärkungspakt NRW - Gemeinsam für eine starke Zukunft!

Der Rheinische Dialog und Bildungsverein e.V. engagiert sich hauptsächlich in den Bereichen Bildung und Soziales sowie Dialog. In diesem Zusammenhang sind wir in engem Kontakt mit Menschen, die einen Flucht- oder Migrationshintergrund haben. Im Rahmen unseres Projektes "Stärkungspakt NRW - Gemeinsam für eine starke Zukunft!" haben wir bedürftige Familien in den Bereichen Soziales, Bildung, Schule, Beruf und Ausbildung sowohl finanziell als auch beratend unterstützt.

Unsere tiefgreifende Verwurzelung im sozialen Engagement spiegelt sich in unseren engen Bindungen zu denjenigen wider, die durch die jüngsten Krisen, darunter die Ukraine Krise, die Coronakrise und die Energiekrise, besonders stark betroffen wurden. Die Herausforderungen, die uns diese Krisen aufgezeigt haben, haben nicht nur die Gesellschaft, sondern auch die Bewohner Duisburgs nachhaltig beeinflusst.

Insbesondere Menschen, die bereits vor diesen Krisen finanziell benachteiligt waren und auf Unterstützung angewiesen sind, sahen sich nun mit noch größeren Belastungen konfrontiert. In diesen schwierigen Zeiten benötigten sie dringend sowohl finanzielle Unterstützung als auch die Hilfe von sozialen Trägern, um wieder auf die Beine zu kommen.

Um diesem Bedarf gerecht zu werden, haben wir mit unseren engagierten Mitarbeitern zusätzliche Beratungsangebote für Flüchtlinge, insbesondere aus der Ukraine, sowie für Menschen mit Migrations- und Fluchthintergrund geschaffen. Unser Fokus lag dabei auf den Bereichen Soziales, Bildung, Schule, Beruf und Ausbildung sowie Integration und Teilhabe.

Ein besonderes Highlight unseres Projektes war die Bereitstellung von 600 Gutscheinen bzw. Lebensmittelpaketen im Wert von jeweils 150 € für bedürftige Familien. Diese finanziellen Mittel sollten die Grundbedürfnisse wie Lebensmittel, Schulbedarf und Kleidung abdecken. Wir sind fest davon überzeugt, dass diese Maßnahmen einen signifikanten Beitrag geleistet haben, um den bedürftigen Familien in Duisburg in dieser herausfordernden Zeit zu helfen und ihre finanzielle Stabilität nachhaltig zu verbessern.

Mit dieser Initiative strebten wir danach, die soziale Infrastruktur zu stärken und den betroffenen Menschen eine vielversprechende Zukunftsperspektive zu bieten. Unser Ziel war es, sie in schwierigen Zeiten zu unterstützen und nicht alleine zu lassen

